



EDIOS DE COMUNICACIÓN | José María Aznar

A0918

DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN EL PROGRAMA *ESCUELA DEL DEPORTE*, DE TV-2

Madrid, 08-04-2000

Bernardino Lombao.- Cumpliendo con lo prometido, estoy de nuevo con vosotros y en esta ocasión con una muy, muy, agradable sorpresa. En "Escuela del Deporte" nos acompaña hoy un gran deportista, un Presidente; nuestro Presidente del Gobierno, don José María Aznar.

Señor Presidente, a través de estos programas especiales estamos presentando a nuestros jóvenes a todos los españoles que ya tienen "mínima" y están clasificados para participar en los próximos Juegos Olímpicos, y que el día 15 de septiembre desfilarán con nuestra bandera en la ceremonia inaugural de Sydney 2000. Desde "Escuela del Deporte" le pedimos un mensaje para todos estos españoles que nos representarán en esos Juegos de la XXVII Olimpiada.

Presidente.- Lo primero que quiero desearles es mucha suerte y mucho éxito. En ellos va a estar representado todo nuestro país, va a estar representada toda España, y ellos deben sentir el interés de todos, el respaldo de todos. Yo sé que a veces los deportistas sienten cierta soledad, sobre todo en las Olimpiadas, pero que ellos sientan que todo el país está detrás de ellos.

El deporte español está alcanzando cotas muy importantes. Los últimos años son años muy brillantes del deporte español y tenemos una gran oportunidad en Sydney. Yo espero, con toda confianza, que los deportistas españoles tengan el éxito que se merecen, que eso sea muy bueno para el deporte español y que no olviden los que están en la elite, los que están ya en la Olimpiada, que todo empieza desde abajo.

Este programa, "Escuela del Deporte", es un muy buen ejemplo de cómo desde la escuela, de cómo desde la base, es como se hacen los grandes campeones y los grandes medallistas, y se consigue gran prestigio para el deporte español. Cuanta más base tengamos, cuanto más deporte tengamos en la escuela, tantos mejores deportistas tendremos en la elite y en las Olimpiadas.

A todos les deseo un gran éxito y lo mejor. Y, desde luego, el Presidente del Gobierno estará a su lado permanentemente.